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Il giorno  03 del mese di Maggio 2018 presso i locali di via Baracca alle ore 14:15 si è riunito il 
CdI convocato a mezzo mail del 27/04/2018, per trattare i seguenti argomenti all’ordine del 
giorno: 

1. Sistemazione aule da destinare a scuola dell’Infanzia plesso di Via Quintavalle; 
2. Pagamento fatture Manital; 
3. Variazione di Bilancio; 
4. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti 
Il DS, prof.ssa Giuseppina Nugnes, la DSGA Migliaccio 
Per la componente docente sono presenti:  

la prof.ssa Capuano, la prof.ssa Caputo, la prof.ssa Cirillo, la prof.ssa Iuso, la docente 
Saviano; la docente Ciani; 

Per la componente genitori sono presenti: 
I sigg. Aversano, De Rosa, Innacolo; 

Presiede il sig. Aversano. Funge da verbalizzante la prof. ssa Capuano 
Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il presidente dichiara valida e 
aperta la seduta. 
 
DELIBERA N. 68 
1.Sistemazione aule da destinare a scuola dell’Infanzia plesso di Via Quintavalle; 
Il DS spiega ai membri del Consiglio le intenzione del Comune di risolvere i problemi del 
circolo didattico Pascoli sottraendo al plesso Quintavalle altre aule. Le aule sono però adibite a 
laboratorio di scienze, biblioteca scolastica e laboratorio artistico, ben tre attività svolte con 
piacere dai ragazzi al di fuori delle loro aule scolastiche. Sono laboratori allestiti con materiali 
e strumenti acquistati con risorse scolastiche per attività ad hoc, che finirebbero per  essere 
adagiate in locali non adeguati e mai più utilizzati. Aldilà delle motivazioni didattiche ci sono 
anche problemi di natura strutturale e di sicurezza, per questo è stato contattato l’ingegnere 
RSPP dell’Istituto(come da delibera n. 49 del consiglio di Istituto del 18/12/2018). La 
proposta del comune sarebbe quella di prelevare i suddetti locali e per risolvere il problema 
della promiscuità con la secondaria, erigere un muro divisorio, che a detta del RSPP non 
risulterebbe a norma di sicurezza. Il CDI esprime la disponibilità ad accogliere studenti per 
favorire il diritto allo studio, ma seguendo le norme di sicurezza e sena penalizzare gli alunni 
della scuola secondaria nel loro processo di apprendimento. 
Si allega la lettera che il DS dell’IC Matteotti Cirillo ha inviato al Comune di Grumo Nevano: 
Di seguito le motivazioni e quanto si invierà all’ente comune 

Con la  presente la scrivente Dirigente Scolastica Dott.ssa Nugnes Giuseppina, sentito il parere 

del RSPP Ing. Vincenzo Parascandolo, il parere obbligatorio e vincolante del Consiglio 
d’Istituto  esprime la propria disponibilità ad accogliere i bambini della scuola dell’infanzia in 
nome dei diritti dell’Infanzia ma la propria contrarietà per motivi di sicurezza che di seguito 
si riportano:   

 Il Plesso in oggetto accoglie già n. 5 classi di alunni della scuola primaria di altra 
Istituzione Scolastica. In caso di esodo quindi ad uscire dall’ingresso principale sono gli 
alunni della scuola secondaria di primo grado e gli ospiti della scuola primaria. Con 



l’aggiunta della scuola dell’infanzia l’ingresso principale sarebbe contemporaneamente 
utilizzato da tre differenti ordini di scuola con la conseguente insostenibile promiscuità. 

 Nell’eventualità si decidesse di interdire con una parete l’area destinata alla scuola 
dell’infanzia, che quindi dovrebbe utilizzare altro ingresso per accedere alle aule, questa 
istituzione Scolastica verrebbe privata anche di un ulteriore spazio laboratoriale in cui 
sono concentrati ben 3 laboratori e di cui gli alunni usufruiscono per attività didattiche. 
Non solo gli alunni verrebbero deprivati di 3 laboratori ma non si risolverebbe il problema 
della promiscuità che continuerebbe a permanere e della sicurezza per le vie di esodo: 
troppo piccolo lo spazio fuori al micronido per contenere Sc. Infanzia e Primaria . 

Nel caso in cui si volesse far defluire solo la Sc. de’Infanzia rimarrebbe sempre la 
promiscuità sc. primaria e Sc. secondaria di primo grado. 

 In riferimento al Plesso Scolastico di Via Quintavalle esso non dispone ancora di tutte le 
certificazioni obbligatorie previste dalla norma ed in particolare risulta mancante l’istanza 
di SCIA ai sensi del DPR 1 agosto 2011 n.151 (Segnalazione Certificata di Inizio Attività) 
presentata al Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco (ex Certificato di Prevenzione 
Incendi). 

 Risultano ancora senza esito, o quantomeno non sono mai stati comunicati alla scrivente 
istituzione scolastica, gli accertamenti tecnici eseguiti sul plesso in oggetto finalizzati 
all’ottenimento dell’agibilità dell’edificio. 

 Nessuna comunicazione è mai stata indirizzata a questo Istituto, malgrado le reiterate 
richieste in merito,sull’esito della verifica tecnica per stabilirne il grado di sicurezza nel 
caso di evento sismico come previsto dall’art. 2, comma 3, dall’Ordinanza del Presidente 
del Consiglio dei Ministri n. 3274 del 20 marzo 2003, né il programma degli eventuali 
interventi da realizzare con la relativa tempistica in funzione dei risultati della verifica del 
grado di sicurezza nel caso di evento sismico. 

 La Scrivente e il Consiglio d’Istituto non è ancora a conoscenza del progetto che le SSLL 
hanno intenzione di realizzare. 

 La Sottoscritta , sentito il parere del Consiglio d’Istituto , sottolinea la netta disponibilità ad 
accogliere gli alunni nel benessere degli stessi purchè ,per motivi di sicurezza, vengano 
fornite tutte le richieste sopra evidenziate e risolte le problematiche in ordine alla 
sicurezza e  che non venga leso il diritto degli alunni di poter usufruire di un laboratorio 
che da anni è in balia di delocalizzazioni e micronido realizzati presso la struttura in 
oggetto. 

 

Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
DELIBERA N.69 
2.Pagamento fatture Manital 
 
2.Pagamento fatture Manital; 
La Dsga prende la parola per comunicare ai membri del CDI chela banca FARMACTORING alla 
quale la ditta di pulizia Manital ha ceduto i suoi crediti in forma prosoluto ha presentato nota 
di debito per pagamenti effettuati in ritardo a seguito di accrediti tardivi da parte del MIUR. I 
Membri del consiglio approvano la liquidazione della stessa. 
Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 

DELIBERA N.70 
Variazione di Bilancio; 
La Dsga comunica alcune variazione di bilancio per:  

 pagamenti PON     di euro 22.728 
 Incasso acconto viaggio e visite   di euro 9.250 
 Contributi visite guidate    di euro 955 
 Viaggio di Istruzione e visite guidate  di euro 955 
 Le entrate ammontano a                           di  euro 24.830  
 Le spese effettuate a    di euro 24.830 

Il Consiglio delibera all’ unanimità 
 
Varie ed eventuali 
Il DS invita i membri del consiglio a partecipare alla manifestazione del 14 maggio a via 
Quintavalle sulla legalità “Tutto Solo per Giustizia”, poiché ci saranno relatori di Rilievo come 
il magistrato, presidente dell’autorità nazionale anticorruzione Raffaele Cantone e Luigi Di 
Cicco coautore del Film Gramigna sulla sua esperienza nella lotta alla criminalità come figlio di 
un boss. 
 
La seduta è chiusa alle ore 14:30 
 
 
Il Segretario      Il Presidente  

F.to Prof.ssa Giuseppina CAPUANO   F.to Sig. Geppino AVERSANO 

(firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgvo 39/93)  (firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgvo 39/93) 

 
 
 
 


